

Honduras busca abrir en Dubái oportunidades de negocios para empresarios de las frutas y los vegetales



Dubái. El gobierno de Honduras busca abrir oportunidades de negocios en Dubái, Emiratos Árabes Unidos, para los empresarios hondureños que se dedican a la producción de frutas y vegetales.

Con ese objetivo el embajador de Honduras en Kuwait, Nelson Valencia García se reunió, ayer miércoles 4 de junio, con el Grupo de Compradores de Frutas y Vegetales de Dubái.

Los empresarios árabes mostraron su interés en establecer lazos comerciales con Honduras y explorar las posibilidades de exportación de frutas y vegetales al Emirato.

Durante la reunión el embajador hondureño estuvo acompañado por Mohammed Al Sharif, de la Cámara de Comercio de Dubái y de Ayesha Bin Suwaidan, de la oficina de la presidencia de Emiratos Árabes Unidos.

Sobre la actividad, Valencia García, manifestó que esta era una oportunidad para seguir creciendo en el mercado emiratí y consolidar la presencia de Honduras en la región a través del intercambio comercial y la participación en ferias y eventos que permitan promover al país y sus productos en la región.

Dirección General de Comunicación y Estrategia
Jueves 5 de julio de 2018